

Rede Steffes' auf dem Katholikentag in Magdeburg am 5. September 1928

Auf dem Katholikentag in Magdeburg hielt zum Abschluss des Begrüßungsabends am Mittwoch, den 5. September 1928, Johann Peter Steffes eine Rede zum Thema "Die katholische Kirche im Geistesleben der Gegenwart".

Der Münsteraner Professor Steffes machte in der Geschichte die wechselseitige Ablösung des vorherrschenden Prinzips – das Materielle, das Idealen oder das Religiöse – aus und konstatierte, "daß in unserer Gegenwart trotz vieler sonstiger Zerfallserscheinungen weithin ein Aufbruch des Geistes für die religiöse Welt eingetreten ist." (S. 31)

In seiner Betrachtung formulierte er Thesen in Bezug auf die beiden Themen "Die Kirche in ihrer Wirkung auf das Seelenleben der Gegenwart" (S. 33) und "Die Kirche innerhalb der Kultur oder im Bereiche des objektiven Geistes" (S. 36).

Sources:

STEFFES, Johann Peter, Die katholische Kirche im Geistesleben der Gegenwart, in: Bericht über den Katholikentag zu Magdeburg 5. bis 9. September 1928, Paderborn 1928, S. 30-39.

Recommended quotation:

Rede Steffes' auf dem Katholikentag in Magdeburg am 5. September 1928, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', keyword no. 197, URL: www.pacelli-edition.de/en/Keyword/197. Last access: 19-05-2024.